
 

 

Beschluss: 
 
Die Beratungsfolge soll dahingehend ergänzt werden, dass auch eine Vorberatung im Schul-, 
Kultur- und Sportausschuss erfolgt. 
 
Zu den möglichen Ergebnissen einer Vorberatung befragt, äußert Herr Oberbürgermeister 
Dr. Tauras, dass inhaltliche Anregungen aufgegriffen und geprüft würden. Soweit erforder-
lich, würde ggf. eine Neufassung der Vorlage eingebracht. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


